校長土屋常義

新年あけましておめでとうございます

それぞれ どこかへ出かけたこと 家で楽しく過ごしたことなど、たくさんあったかと思います。 そんな年末年始の休みの「思い出」をたくさん持って、

今日ここに 児童の皆さんと,先生方でそろって,元気に新しい年のあいさつができたことをとて も嬉しく思います。

さて,年末年始の休みに入る前に,校長先生は4つのお願いをしました。

まず一つ目は、「礼儀正しく」ということです。

2つめは、「決まりを守る」ということです。

そして、3つめは、「規則正しく」ということです。

そして最後に4つ目、「新しい目標を持つ」ということです。

しっかりできたでしょうか。もし、これはできなかったという人がいたら、しっかり気持ちを切り替えて、新しい年をスタートさせましょう。

皆さん、今年の干支(えと)といわれる動物は何ですか。

今年は「ねずみ年です」ねずみ年の人は6年生に何人もいますよね。

では皆さんは、ねずみという動物を考えた時、どんなイメージを持ちますか?

多くの人は、ミッキーマウスやトムとジェリーのなど、「かわいい」というイメージのキャラクターや 絵本なども「ネズミくんのチョッキ」「グリとグラ」など、かわいくて陽気なイメージで登場していま す。

<u>ちなみに、ネズミ年生まれの人をインターネットで検索してみると、</u>基本的に人と関わり合うことが大好きです。社交的で、家族や友達を大事にするので周囲の人から好かれる人が多い、と言われています。

また、今年の干支、ねずみ年は干支(えと)の I 番目にあたるので、「新たなはじまり」と言われ、何か、新しいことにチャレンジするのに適した年とも言われます。

いよいよ大森小学校も2011年の開校から数えて10年目の記念すべき年を迎えます。ぜひ、新 しい挑戦を忘れず、皆で力を合わせ、10年目の年を、皆さんの「元気・本気・笑顔」で大いに盛り 上げてください。 さて、ここからは これから始まる3学期についてお話しします。

今<u>年の正月はとても穏やかな正月となりました</u>。しかしこよみの上では「小寒」と言って寒い季節に入りました。あと2週間もすれば今度は大寒と言って、今よりももっともっと寒い、一年で一番寒い季節に入ります。

- ① 実は、この「寒い一冬」が、次に大きく伸びるためにとっても大切な時期なのです。
- ② 春に咲く草花は、寒い冬をじっと耐えて我慢し、暖かい春が着たら、一気に美しい花を咲かせます。

つまり皆さんも、この寒い時期、3学期の間に十分力をたくわえて、春には大きく花開くようにして ほしいと先生は思っています。

これは「ねずみ年」の特徴でもある「新しいことへのチャレンジ」につながるものだと考えます。

そのためには、この年末年始の休みの中で考えた自分の令和2年の目標や、3 学期のめあてを しっかり頭に入れて、決してあきらめたり 投げ出したりしないで しっかりやり遂げる努力をすること が大切です。

さあ、3 学期に学校に来るのは、今日を入れて49日です。

この短い間に,今の学年でしておくべきこと,勉強も心もしっかりと仕上げをしてください。そして,新しい学年・新しい学校へ進むための準備をして欲しいと思います。

3学期も一緒にがんばっていきましょう。

先生方も そんな目標にも向かって一所懸命に努力する皆さんをしっかり応援していきたいと思います。